La Russie réaffirme son soutien au Venezuela face aux pressions des États-Unis



Moscou, 21 août (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a réaffirme aujourd'hui le soutien de son pays au Venezuela face aux pressions des États-Unis.

Au cours d'un entretien avec la vice-présidente de ce pays, Delcy Rodríguez, à Moscou, Sergueï Lavrov a indiqué : « Nous serons toujours solidaires des Vénézueliens et nous défendrons le droit de chaque peuple de choisir sa propre voie de développement »

Le site web Spoutnik indique que le chef de la diplomatie russe a renouvelé le rejet, par son gouvernement, des mesures unilatérales illégitimes, de chantage et des pressions de la Maison-Blanche.

Pour sa part, Delcy Rodríguez, a transmis un message du président vénézuélien, Nicolás Maduro, à son homologue russe Vladimir Poutine, ainsi qu'à tout le pays pour le soutien qu'ils apportent au Venezuela .

Elle a ajouté : « il y a des thèmes que nous allons aborder au sujet des récentes visites de haut niveau dont celles du ministre vénézuélien de la Défense, du vice-président chargé de l'économie et du chef de la diplomatie vénézuélienne ».

Delcy Rodríguez a également signalé que ces entretiens permettent aux deux parties d'avoir l'agenda

bilatéral et multilatéral actualisé, après quoi ils ont eu des conversations à hui clos. La vice-présidente vénézuélienne a relevé que la Russie et son pays font partie des nations qui luttent contre l'interventionnisme, contre les mesures unilatérales et illégitimes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199633-la-russie-reaffirme-son-soutien-auvenezuela-face-aux-pressions-des-etats-unis$



Radio Habana Cuba